

Fecha: 16-09-2024

Pág.: 5 Cm2: 201,7 VPE: \$ 407.842 Medio: El Mercurio de Antofagasta El Mercurio de Antofagasta Supl.:

Noticia general

"Escuelita Chepuja' consolida su modelo con pasantías profesionales Título:

Tiraje: 5.800 17.400 Lectoría: Favorabilidad: No Definida

EL ALLIMNO THOEL PALENOUE EN LAS INSTALACIONES DE SOM LITIO

'Escuelita Chepuja' consolida su modelo con pasantías profesionales

SOCIAL. Alumno seleccionado también participó en preuniversitario de la Feucn.

on la incorporación del alumno del Liceo Comercial, Jhoel Palenque Limpias, como pasante en la empresa SQM International Lithium, la Escuelita Chepuja, dio un nuevo paso de consolidación de su modelo educativo en campamentos de la ciudad.

La relación entre los voluntarios de la Escuelita Chepuja y el grupo de trabajadores de SQM Lithium International se remonta a principios del año 2023, cuando el gerente de innovación de la época, Osvaldo Yáñez, se acercó a la organización con el fin de que, junto a un grupo de profesionales de dicha empresa, aportaran en la alimentación de los niños.

La relación entre los trabajadores y la 'Escuelita' se fue estrechando y el apovo se extendió al transporte, que permitió el desarrollo de las Rutas Patrimoniales desarrolladas por el profesor de Historia y voluntario, Cristhian Campos.

Estas actividades se han desarrollado con visitas al casco histórico, Coloso, La Portada y el Salar de Yungay.

Esta año el apoyo se reafirmó con la inclusión del alumno de la Escuelita Ihoel Palenque a realizar su pasantía técnico profesional (cursa sus estudios formales en el Liceo Comercial), logro que fue posible con el apoyo del liceo, los directivos de la 'Escuelita' y trabajadores de SOM.

30 alumnos

aproximadamente, que habitan en campamentos de la ciudad participan de las actividades de la 'Escuelita Chepuja'.

"Durante su pasantía, Jhoel brindará apoyo en diversas áreas de soporte dentro de la vicepresidencia de investigación, desarrollo y pilotaje".

> Matías Colón ingeniero y colaborador

Jhoel también se ha destacado por inaugurar otros programas fundamentales en la formación, como, por ejemplo, fue el primero en integrarse al Preuniversitario de la Feuch, articulación que fue posible gracias al trabajo del periodista y voluntario, Sebastián Castillo.

INICIO DE PASANTÍA

El colaborador de 'La Escuelita' e ingeniero líder en sostenibilidad, Matías Colón, destaca que están muy interesados en que lhoel cumpla un rol destacado en la empresa durante su pasantía.

"Nos complace anunciar que el destacado estudiante de ha comenzado su proceso de pasantía específicamente en el área de New Technologies & Support. Durante su pasantía, Jhoel brindará apoyo en diversas áreas de soporte dentro de la vicepresidencia de investigación, desarrollo y pilotaje".

La directora de la 'Escuelita Chepuja', Marcela Mercado, a su vez manifestó su alegría por el logro. "Feliz de que uno de nuestros niños abra puertas, para que luego otros pasen y se cumpla la prometida movilidad social, que debiese ser la consecuencia natural de la educación en nuestro país".03